

El regalo: Embedded reading 1A

Un muchacho está jugando un videojuego en su casa. Su madre entra y le da un paquete al muchacho. El muchacho no está interesado y sigue jugando. En algunos minutos, el chico abre el paquete y, ¡es un perrito adorable! Pero, cuando el muchacho levanta el perrito, ve que sólo tiene tres piernas. Está asqueado y empuja el perrito. El perrito se cae en el suelo y el muchacho continua jugando.

El perrito quiere jugar, y ve una pelota roja. Cuando juega, no corre bien porque le falta una pierna. Poco a poco, el muchacho mira el perrito y se pone interesado en él. Le da una patada a la pelota y mira el perrito adorable más y más. Por fin, el chico se levanta y.... ¡qué coincidencia! Le falta una pierna también. El muchacho sólo tiene una pierna. Toma sus muletas, y los dos amigos salen de la casa con la pelota roja y juegan afuera, donde hace mucho sol.